
9月30日（土）2023年度 第3回役員会　議事録

日時・場所：2023年9月30日（土）16:30～18:30竹園交流センター大会議室

参加者：杉原、新島、堤、谷村、吉田、榎本、泉對

議題 

0）2024年の会場予約とPCメモリー増設報告
・2024年1月13日（土）のIMPリーグ戦シニアは竹園交流センターを予定してたが、他のサーク
ルから当日の使用を譲ってほしいという強い依頼があったので、ながみねへ変更することにし
た。
・パソコンは、新島さんがメモリ4GBから8GB増設して12GBにした結果、順調に動くように
なった。

1）がまの油の申し込み状況
・現在、５チーム20名が申し込んでいる。6チーム目の登録が確定している。締切り日は10月４
日であるが、６チーム24名での開催で準備を進める。

2）IMPオープンメジャーのTDプリアサイン
シニアはplaying manager でも可とする。オープンとメジャーは予定表を作成したので（http://

keijiban.tdbc.jp/impのtd割り当て/）、担当者は所属チームメンバーと相談して、当日は非番になる
ように交渉する。 
3）ハンド組み込みについて
・木曜組（泉對、堤、榎本）は第一、第三木曜、金曜組（新島、杉原、吉田）は第二、第四金
曜に行う。１回で４セット作製を目標とする。
・組込み機にエラーが出た時にそのカードの状態を調べ、必要に応じ予備のカードと交換す
る。付着した手垢を取除くため定期的に洗濯を行う。

4）セクショナルへの参加推進方法
・市長杯に向けて賞状等を準備中である。例年通り行う。

5）クリスマスCCGの内容
・例年通り行う。パーテイの規模と夜の部の内容については再度相談する。

6）細田杯、リジョナルについて
・細田杯は継続を前提で計画する。
・リジョナルはプロが集まってくれる雰囲気を作る様に努力する。九州のリジョナルと競合して
るが、今年度は従来通り行う。今年度何名ぐらい集まるかで次年度以降の開催日程や内容を検討
する。

7）来年度計画（12月末に競技会計画をJCBLへ提出）
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http://keijiban.tdbc.jp/imp%25E3%2581%25AEtd%25E5%2589%25B2%25E3%2582%258A%25E5%25BD%2593%25E3%2581%25A6/
http://keijiban.tdbc.jp/imp%25E3%2581%25AEtd%25E5%2589%25B2%25E3%2582%258A%25E5%25BD%2593%25E3%2581%25A6/


・温泉ブリッジの申込はしてない。基本的に例年通りのスケジュールで申し込む。

8）TDの技量向上策
・時間が無く討論できなかった。

9）KBAT関連
・新人のウィークリー参加を進める。11月に1名（黒崎さん）、年内にあと2名の参加が期待でき
る。　黒崎さんの対応は泉對。
・Bridge＠Cafeは終了する。千年一日ブリッジサークル（決定）とアリスの茶屋ブリッジサーク
ル（予定）を発足させる。
・つくば市民文化祭（11月5日（日））はハーフブリッジ大会を行う。10:00と1300から説明会、
11:00～12:00および14:00～15:00に競技会を計画する。　
・11月8日開講のオンライン入門講座全十回の募集が広報つくば11月号掲載される。

10）その他　
・堤さんがプライベートスコア等の印刷用紙にミシン目用紙を使用することを提案されたが、従
来通りのハサミを使用することになった。
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